
安全のための白線！！                                

昨日、市の道路維持課に、さくら公園沿いのパドラックさん・

消防団施設側の道路に、新たに白線を引いてほしいと要望をし

たところ、早速ご対応していただきました！！ 

警察の方からも言っていただいていました。 

 また、もとあった白線も、引き直してくれました！！ 

本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 


